

Le deuxième volume de la *Petite Revue* contient des matières très-intéressantes et variées : Etude sur le Tiers-Ordre, sur les fêtes de l'Eglise, sur les dévotions particulières, etc., qui pourront être constatées par la table des matières que nous incluons avec le titre, dans le présent numéro. Nous continuerons à rendre notre publication de plus en plus intéressante et nous nous y consacrerons entièrement.

A cette fin, nous avons séparé la rédaction de l'administration. Cette dernière a été confiée à M. L. O. Giroux, qui s'y dévouera spécialement. Donc, il faudra s'adresser pour tout ce qui concerne l'administration de la *Petite Revue*, à M. L. O. Giroux, boîte 196 bureau de poste, Montréal.

Avis.

Tous les abonnés qui paieront leur abonnement de 1886, et leurs arrérages, s'il y en a, d'ici au premier jour de mars prochain, auront droit à une prime qui leur sera livrée avant le premier jour de juin prochain.

Cette prime consistera en une magnifique gravure représentant St. François d'Assise, grand format. Nous y reviendrons.

Nous adressons ce premier numéro de la troisième année à plus de quatre cents personnes dont on nous a donné les adresses avec l'assurance qu'elles s'abonneront. Nous suivrons la coutume reconnue dans ce pays en considérant comme abonnées celles qui ne nous renverront pas ce numéro d'ici ou 25 février prochain.

Le Tiers-Ordre et l'Adoration Nocturne.

Nous attirons l'attention de nos lecteurs sur le rapport que nous publions ci-dessous et qui nous intéresse tout particulièrement. Nous avons le bonheur de posséder à Montréal une fraternité du Tiers-Ordre et une association de l'œuvre de l'Adoration Nocturne. Des rapports intimes existent déjà entr'elles d'une manière passive, puisqu'un nombre considérable de membres de l'Adoration Nocturne sont tertiaires de saint François. Mais nous voudrions en voir un plus grand nombre dans nos rangs.

Ce rapport fait voir les raisons qui militent en faveur